

Federación Provincial Socialista de Murcia

A los socialistas

Los hombres más representativos del Partido, los que merecieron siempre la confianza de los socialistas españoles, Julián Besteiro, Indalecio Prieto, Francisco Largo Caballero, han quedado incluidos como vocales en la Comisión Ejecutiva Nacional. "Con ello—dice nuestro Comité Nacional—queda asegurada la conexión política entre aquellos compañeros que asumen las más altas tareas y las más altas responsabilidades de gestión." "Para adoptar esta resolución no ha tenido que violentar ninguna conciencia, sino, por el contrario, izar la bandera del Partido, UNA SOLA PARA TODOS, grande, gloriosa, que es capaz de cubrir todavía más hoyas de mártires."

El recuerdo de la obra de Pablo Iglesias tiene poder suficiente para reintegrar el Partido Socialista a su unidad interna proverbial. "Nuestra unidad era ayer un deseo; HOY ES UN MANDATO".

¡Viva el Partido Socialista Obrero Español!

¡Viva la Unión General de Trabajadores!

4.500,-

